Prensa: Diaria

Tirada: 3.518 Ejemplares Difusión: 3.063 Ejemplares od: 6567839

Página: 23

Sección: LOCAL Valor: 2.160,00 € Área (cm2): 1028,9 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: ANA AGUSTÍN | ÁVILA Núm. Lectores: 20000

ABULENSES POR EL MUNDO

PILAR PEREZ ANTEQUERA | Estudiante de Grado de Estudios Ingleses

«ECHO MUCHO DE MENOS EL SOL DE ÁVILA Y EL TIEMPO DE TAPEO»

La joven abulense Pilar Pérez Antequera vive en Durham, una pequeña ciudad del norte de Inglaterra. Pasará allí nueve meses de su vida gracias a una beca Erasmus. Estudiante de la Universidad de Salamanca en el grado de Estudios Ingleses, no le importaría marcharse a trabajar fuera de España

ANA AGUSTÍN | ÁVILA ana.agustin@diariodeavila.es

E^N el mes de octubre hizo las maletas y se embarcó en un avión con destino a Durham, una pequeña ciudad situada al norte de Inglaterra.

Pilar Pérez Antequera es una joven abulense de 20 años estudiante de grado de Estudios Ingleses. Este es su tercer año de carrera, que cursa en Salamanca, y gracias a una beca Erasmus, pasará en Durham este periodo lectivo, hasta el mes de junio, en la universidad de esta ciudad inglesa.

«La beca la solicité en enero del año pasado y hasta abril no me dijeron nada así que, estaba de los nervios». Pero, finalmente, fue admitida y emprendió una aventura con la que está encantada

La ciudad en la que vive, que cuenta con una de las más prestigiosas universidades, es «preciosa» de un tamaño pequeño, entre Salamanca y Ávila, con mucha vegetación y grandes espacios verdes. «Te encuentras con un bosque cuando menos te lo esperas durante un paseo». Su catedral y un castillo del siglo XI le propician un interés extraordinario. Se trata de una ciudad con un alto nivel de vida, nos cuenta Pilar, «donde vive la clase alta». Pero, también es una ciudad muy «vivible» y los nativos de allí son «muy amables y cordiales». Su día

a día está completo. Tiene que acudir a clases, salvo uno de cada dos viernes. No hay muchas horas de clase «porque la dinámica es diferente y tienes que trabajar mucho por tu cuenta». Además, Pilar ha aprovecha-

do para dar clases de conversación en Español a alumnos ingleses. Esta posibilidad que le ofreció la Universidad de Durham le ha propiciado un contacto bastante directo con la población autóctona. Tiene buenos amigos entre los jóvenes Erasmus v también está conociendo a muchos otros estudiantes de diferentes puntos de Inglaterra. Comparte piso, una vivienda unifamiliar con otros tres estudiantes, dos de ellos españoles y una, francesa. «Hablamos en inglés, aunque algunas veces, como no lo hablamos bien, tenemos malos entendidos, que llegan a ser graciosos». Viven en un barrio en que reside mucha gente joven, «bueno la ciudad es una ciudad en la que la mayoría de la gente es joven, tiene un ambiente universitario muy agradable». Eligió el inglés porque le encantan los idiomas y piensa que así podrá tener más opciones de trabajo. También es-tudia francés e italiano y considera que la comunicación es fundamental.

En Durham vive tranquila y se encuentra completamente confortable y adaptada «aunque lo que peor llevo es lo de las comidas». El hecho de que Durham



Pilar disfruta del ambiente navideño en una de las calles de Durham.

sea una ciudad moderadamente pequeña le ayuda y «como tiene muchas cuestas, se me parece a Ávila». Pero la comida no le gusta demasiado. «Las cosas saben raras. Me volví loca para encontrar un tomate 'normal' para echar a la pasta». El plato más característico de allí es fish and chips (pescado con patatas fritas), que la gente come hasta en cucuruchos por la calle. El té es la bebida por excelencia y se ha acostumbrado a él. «Me estoy haciendo una ex-perta en té», añade Pilar. También es muy frecuente que la gente coma pequeñas *cakes* (tartas) porque la repostería está a la orden

Sin embargo, Pilar hecha mucho de menos, además de a la familia y los amigos, la comida de su casa y el tapeo. «Aquí no se sale a tomar tapas, solo té», afirma. También echa de menos el sol de Ávila. Siempre está nublado o llueve, «aunque me han dicho que en Durham no llueve todos los días, lo cual es un triunfo». Ha pasado mucho frío, «aunque creí que estaba acostumbrada por ser de Ávila, y he tenido que utilizar camisetas térmicas por primera vez en mi vida».

El dinamismo con el que cuenta esta ciudad le hace disfrutar mucho de cada momento y compaginar los tiempos de ocio con los de formación. Así, ha podido realizar algunas excursiones a ciudades cercanas y en breve, ir

Pilar se plantea el futuro con optimismo a pesar de que los tiempos no nos buenos. Su intención es seguir estudiando más idiomas y no le importaría trabajar en Inglaterra u otro país, porque, «ahora sé que me acomodaría bien».



Durham

UNA COMIDA

Una ración de 'fish and chips' (pescado con patatas fritas) constituye la comida más típica también en Durham. Pilar echa de menos la comida mediterránea, sobre todo, la de su casa.

UNA BEBIDA

El té es la bebida por excelencia. Aunque nuestra abulense no estaba muy habituada a tomarlo, ahora se ha hecho una experta. Sin embargo, echa de menos poder tomar una caña y una tapa con los amigos.

UN RINCÓN

Durham, la ciudad en la que vive Pilar es muy hermosa. «Si sales a dar un paseo de puedes encontrar con un bosque en medio de la ciudad», afirma.

UN PLAN

La intención de Pilar es seguir estudiando idiomas. No le importaría trabajar fuera de España y ser profesora de conversación.



«Todavía no me he perdido **ningún día** y la adaptación al país y a la ciudad han sido **muy buenas»**